



Châtillon d'Azergues, le 14 janvier 2020

Madame, Monsieur,

Le mois dernier, un accident a eu lieu Chemin des Cinquante-deux. Un camion de 19t est entré sur le chemin, depuis la route du Pont-Dorieux et a basculé sur la bas-côté. Il n'y a pas eu de blessés, mais le fossé a été dégradé. Les services techniques de la Communauté de communes, dont dépend la voirie, ont sécurisé le secteur et entamé une procédure contre l'entreprise fautive.

Cependant, l'expert n'étant toujours pas missionné, la Commune de Châtillon a demandé un nouveau diagnostic. Il en résulte qu'avec la circulation matinale intense, la structure s'est dégradée de manière inquiétante et il a été décidé de fermer la voie en attendant la réparation. Une étude est également en cours pour la réfection du chemin de Coleymieux, lui-même très dégradé cet hiver.

Nous vous informons de ce fait que la Chemin des Cinquante-deux sera fermé, dans les deux sens, à compter du jeudi 16 janvier, pour une durée indéterminée.

Dans l'espoir que cette décision ne nuira pas trop à votre quotidien, veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs

Bernard Marconnet, Maire de Châtillon d'Azergues, Vice-président de la CCBPD